

令和4年2月22日

全国車いす駅伝競走大会実行委員会

●西脇隆俊 実行委員会会長コメント

「天皇盃第33回全国車いす駅伝競走大会」について、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、中止の決定をいたしました。

大会を楽しみにされている全国の選手、運営関係者、府民の皆様
に3年続けての残念なお知らせとなり、主催者としても苦渋の選択
であります。

来年こそは、国内唯一の車いす駅伝の全国大会である本大会を開
催し、ここ京都で選手の皆様とお会いできることを楽しみに、準備
を進めていきますので、引き続き、応援をお願いします。

●門川大作 実行委員会副会長コメント

全国の車いすランナーが集う、京都そして我が国を代表するロー
ドレースである天皇盃全国車いす駅伝競走大会を、市民の皆様とと
もに心待ちにしておりました。

誠に残念ではありますが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大
防止のため、3年連続となる第33回大会の中止を決断いたしまし
た。

今は、医療や福祉をはじめ、あらゆる関係者の皆様と、命を守る
取組に万全を期すとともに、次年度には活気あふれる大会を開催で
きるよう、全精力を注いでまいります。引き続き御支援を賜ります
よう、お願い申し上げます。